



**Le chef de l'exécutif communal de Mfou a passé tout son « Dimanche des rameaux » auprès de ses populations à Obout un village du groupement Mvog-Owondzouli, l'un des 08 groupements que compte la commune. Après la Messe à la paroisse catholique de "Maria Ovouma", François Ngoumou et sa suite ont passé tout un après-midi paisible auprès des populations d'Obout. Un geste magnanime fort significatif leur a été fait par l'élu local qui a su résoudre plus d'un problème.**

C'est vers 11h que le cortège du Maire de la commune de Mfou arrivait à Obout-Route où est située la paroisse du Centre Eucharistique de "Maria Ovouma", l'une des paroisses qui dépend du Centre Eucharistique mère de Mindzomzo, dirigé par l'Abbé Jean Emmanuel Abega, curé de la paroisse. À l'arrivée du cortège, on pouvait apercevoir le Maire François Ngoumou, son deuxième adjoint Xaverie Mbezele par ailleurs Présidente de la Section Ofrdpc Mefou et Afamba Sud, l'Honorable Michel Owono Député suppléant, Sa Majesté Manga Bekono Chef de village d'Obout et Conseiller municipal. Ils étaient accompagnés par d'autres conseillers municipaux à l'instar de Romain Zambo Ntomba Président du groupe communal, Désiré Zambo et Pulcherie Zambo, tous conseillers municipaux. Arsène Azombo chargé de missions à la délégation permanente départementale du comité central du Rdpc, n'était pas en reste.



Une costaute délégation que conduisait le Maire de Mfou pour passer tout un dimanche tranquille des rameaux auprès des populations d'Obout. Pendant la messe où l'homélie assez éloquente du Curé l'Abbé Jean Emmanuel Abéga a édifié plus d'un sur les rapports saints et sincères que doivent entretenir l'église, l'État et le milieu politique, l'on a également pu retenir que les dirigeants à l'époque s'abreuyaient sur les prophéties pour mieux diriger. Toute chose qui n'est plus très observée ces jours où le prêtre est contraint de se limiter à sa paroisse, oublié par les dirigeants qui ne l'impliquent vraiment plus. Pourtant, il est en contact permanent avec le peuple, tous les jours et tous les dimanches. Ce peuple que dirige l'élu et qui donne la légitimité à l'élu. Ce peuple qui rentre dans la composante de l'Etat et qui se manifeste dans les éléments qui fondent le pouvoir. Une synergie symbiotique franche et sincère, doit exister entre l'Etat, l'élu et l'église.

Très content de cette belle homélie, Francis Ngoumou a tout de suite déclenché son geste magnanime. Une enveloppe de 300 milles FCFA a été remise au curé de la paroisse pour le fonctionnement de cette chapelle. Une promesse a également été ouvertement faite par le magistrat municipal, de s'impliquer personnellement pour achever la construction de cette chapelle dont les travaux sont en arrêt, faute de moyens.



### **Pour le respect des mesures-barrières**

Le Maire a remis à l'église, des cache-nez, un gigantesque seau robinet pour le lavage des mains, un gros carton de savon et un tabouret pour placer ce seau robinet, un seau simple également pour recueillir de l'eau. Il venait donc renforcer les mesures barrières contre la Covid-19, dont le respect dans cette église, ne souffre d'aucune contestation.

### **Pour le rétablissement du Courant électrique**

Il s'est également adressé aux populations au sortir de la messe. À ces populations, le Maire a promis s'impliquer personnellement dès cette semaine afin que, d'ici la fin de la semaine, le courant soit rétabli à Obout. D'ailleurs, un coup de fil a été passé au chef d'agence Eneo de Mfou qui a tout de suite manifesté sa disponibilité à opérer une descente ce lundi avec le Maire, pour jauger l'état d'avancement des travaux sur le terrain. Les 08 mois de malaise liés à l'absence de l'énergie électrique à Obout, ne seront alors qu'un triste souvenir.

### **Pour le développement**

Aux populations, le Maire a remis un énorme moulin à écraser avec groupe électrogène

incorporé, des semences de maïs en énorme quantité, des brouettes, plusieurs machettes, des cartons de poisson de qualité, des palettes de vin rouge pour passer le dimanche ensemble, plusieurs canettes de bières également.

En terme de promesses, Obout bénéficiera désormais d'une place pour les rendez-vous du donner et du recevoir. Pour ce qui est du problème lié à la barrière de contrôle mixte police gendarmerie qui indignent énormément les populations paralysant ainsi leurs activités à cause des tracasseries policières, le Maire s'est avoué incompetent en la matière, car les forces de l'ordre relèvent de l'autorité de l'État et sont à la disposition de l'autorité administrative, qui aborde ces sujets avec aisance et compétence. Toutefois, une étude est faite pour délocaliser la barrière communale du lycée bilingue et la ramener à Mvog-Mba'a, afin d'éviter que des gros porteurs échappent encore au contrôle de la Mairie et au paiement de la taxe sur la dégradation de la route.

Le Maire Francis Ngoumou et son équipe, ont passé tout un après-midi du dimanche des rameaux auprès des populations entraînés de danser, blaguer, manger et boire. Cela est juste bon, devant Dieu et devant les hommes.

**Engelbert MFOMO, L'Activateur**

---